

# Förderverein Jugendfußball in Löhne-Ort e.V.

## Geschäftsbericht 2013

Der Förderverein blickt auf ein überaus erfolgreiches, vielleicht sein bestes Jahr seit Bestehen, zurück.

Wieder wurden einige Jugendturniere durch den Förderverein veranstaltet:

- Es begann Anfang des Jahres mit der Ausrichtung von Hallenturnieren. Im Februar für die jüngeren Vereinsmannschaften an einem Wochenende. Es wurden 5 Turniere an 2 Tagen durchgeführt.
- Dann wurde im Zeitraum vom 25.05. bis zum 02.06.2013 der Spatzenberg Cup für E-Junioren-Mannschaften sowie ein Familientag für fast alle Jugendmannschaften organisiert und ausgetragen.  
32 + 6 E-Jugendmannschaften beim SpatzCup und dazu 8 Turniere mit jeweils 5 Mannschaften. Insgesamt waren also fast 80 Mannschaften an 5 Turniertagen am Oberfeld zu Gast.  
Durch Änderungen im sportlichen Bereich (12 Mannschaften anstatt 10 am Finalwochenende und geänderter Spielmodus) wie auch durch Einsparungen im Ausgabensektor (kein Rotes Kreuz mehr, neues Spielmobil) und auch Mehreinnahmen durch Werbeeinnahmen und Vermarktung konnte eines der besten Ergebnisse verbucht werden.

Am 9. November unterstützte der Förderverein die Kirchengemeinde Löhne-Ort beim Hot-Dog-Verkaufsstand auf dem jährlich stattfindenden Laternenfest.

Weiterhin hat es der Förderverein geschafft, trotz der weiterhin steigenden Anzahl an jugendlichen Spielern ausreichend Trainingsmaterialien und vor allem Trainingsanzüge, Regen- und Winterjacken zur Verfügung zu stellen. Bei den Trainingsanzügen wurde seit Anfang 2013 der Lieferant gewechselt und diese werden nun auch von der Marke Jako bezogen.

Obwohl die Preise für diese Anzüge eigentlich gestiegen sind, konnte der Zuzahlungsbetrag für die Mitglieder der Jugendabteilung für das Jahr 2013 trotzdem stabil bei 10 EUR gehalten werden.

Es wurden zudem vom Förderverein wieder Zuschüsse zu Trainingslagern der D-, C- und B-Jugend gewährt und natürlich auch bezahlt.

Zudem wurde die Turnierfahrt der A-Jugend nach Spanien zu einem internationalen Turnier finanziell unterstützt.

Es wurden vom Förderverein zudem die Planungen zur Anschaffung einer Garage auf dem Grundstück am Obernfeld zum Abschluss gebracht. Nach Rücksprache mit der Stadt als Grundstücksbesitzer wurde genehmigt, neben der vorhandenen Garage eine weitere zu platzieren um die Materialien, die sich im Besitz des Fördervereins befinden, direkt am Sportplatz zu lagern und einen schnelleren Zugriff auf eben diese zu ermöglichen. Die Erdarbeiten sind in ca. 1 Woche fertig gestellt, so dass die Garage nun geordert wurde. Die Garage soll noch vor dem Spatzenbergcup 2014 fertig sein.

Zudem wurden in 2013 die Planungen für den Spatzenbergcup 2014 begonnen. Das Teilnehmerfeld der Bundesligisten mit Bayern München, Borussia Mönchengladbach, Eintracht Frankfurt, Arminia Bielefeld und den zum ersten Mal teilnehmenden 1. FC Köln, VFL Wolfsburg ist durchaus als gelungen zu bezeichnen.